

Se suma Air Caraïbes a los vuelos desde Francia a Cuba



París, 2 ago (RHC) Air Caraïbes propondrá vuelos a Cuba a partir de diciembre de este año, anunció la aerolínea francesa, para competir con Air France en un destino en fuerte expansión.

“A partir del 9 de diciembre de 2016, Air Caraïbes va a ofrecer trayectos de larga duración entre París-Orly y La Habana y Santiago de Cuba”, anunció la aerolínea, integrante del grupo Dubreui, reporta Afp.

La empresa francesa operará un vuelo París-La Habana los viernes y otros con escala en Santiago de Cuba los martes. Además un acuerdo de código compartido con Cubana de Aviación “permitirá ofrecer a los clientes una tercera frecuencia adicional” operada por la línea local el fin de semana.

Tras el deshielo entre Estados Unidos y Cuba a finales de 2014 y “la apertura progresiva del cielo cubano, era natural que Air Caraïbes se posicionara en este destino tradicional del Caribe”, dijo el presidente de la empresa, Marc Rochet, en un comunicado.

Actualmente, veinte 20 vuelos semanales salen del aeropuerto París-Charles de Gaulle hacia Cuba: nueve operados por Air Francia, nueve de China Eastern y dos de Cubana de Aviación.



Radio Habana Cuba